
  

２月８日は針供養 

 例年になく暖かな冬です。これだけ、雪かきを

しなかった冬は、経験がありません。 

先週末には節分、そして立春となりました。い

つもなら「暦では春なのに、いつまでも寒いねぇ。」

というところが、大分違っています。今年は、梅も

桜も早いかもしれませんね。 

 

 全校朝会では、こんな話をしました。 

先週の土曜日は２月３日、節分でした。おう

ちで豆まきをした人はいますか？ 

節分は、季節と季節の分かれ目です。２月４

日の日曜日は立春といって、暦の上では、この

日から春です。三寒四温といって、これから寒

い日よりも暖かい日が少しずつ多くなり、だん

だん春に近づいていきます。 

ところで、今日、２月８日は何の日か知って

いる人はいますか。 

２月８日は針供養の日とされています。 

針供養というのは、長い間使ってきて、曲が

ったり錆びてしまったりした針を、やわらかい

お豆腐にさしたりお寺に収めたりして、それま

で仕事を手伝ってくれたことに感謝するのだ

そうです。『使えなくなったからポイ』ではなく

て、大切にお別れするのですね。 

さて、みんなにとって、この針にあたるもの

は何でしょう。学校などで自分を成長させるた

めに、お世話になっている道具は何ですか？え

んぴつ、消しゴム、ノート、定規、教科書。ス

ポーツに取り組んでいる人なら、バットやグロ

ーブ、シューズなんて人もいるかもしれません

ね。 

   

そして、６年生の皆さんにとっては、毎日背

負って登校するランドセルが、小学校生活をず

っと見守ってくれた道具になりますね。 

 

数えてみたら、３学期に学校に来る日の半分

くらいは、もう過ぎてしまいました。始業式に

『ボーっとしていると』とお話しましたが、本

当に早いですね。 

残された３学期、一緒に勉強してきた道具に

も感謝しながら、頑張っていきましょう。 

 

数えてみたら、３月１９日の卒業式まで、登校

日は２６日となりました。 

「２月は『逃げる』。３月は『去る』。」と言いま

す。逃げ去ろうとする月日のしっぽを何とか捕ま

えて、やり残しが無いようにしたいものです。 

 

児童会の取り組みを 

紹介します 
 児童会の２月の目標は「感謝の気持ちを伝え

よう。」です。 

 この目標に向けての活動と合わせて「身近な

だれか、そして顔を知らないだれか」に温かい

心を寄せる取組を進めようとしています。 

 

その１「友達に温かい言葉をかけられる花泉小

児童になろう。」 

⚫ 友だちからかけてもらった、うれしい言
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葉、優しいと感じた言葉を、花の形のカー

ドに書いて提出してもらいます。 

⚫ 取組期間は 2/13～3/11。 

⚫ 集まったカードを模造紙に貼り出します。 

 活動の成果として貼り出される模造紙は、花

畑になるのでしょうか？それとも、花で満開の

木になるのでしょうか？ 

   

 

その２「能登半島地震の募金をしよう。」 

 ２学期の「赤い羽根共同募金」の取組では、

一関共同募金会に１７，８８４円の児童会募金

を届けることができました。 

 ニュース報道で、被災した人たちの様子に触

れ、自分たちも「応援したい。」という気持ちに

なったようです。 

⚫ 取組期間は 2/13～2/16。 

⚫ 朝（８：００～８：１０）、図書室前に児童

会執行部が、募金箱をもって立ちます。 

⚫ 集まったお金は、能登半島地震で被災した

人たちのために、大切に使われます。 

 

その３「書き損じはがきを集めよう。」 

 世界のどこかにい

る、「勉強したくても勉

強できない誰かのた

め」の活動です。 

⚫ 取組期間は2/13～

3/1。 

⚫ 昇降口付近に「書

き損じはがき入

れ」の箱を置きま

す。 

⚫ 集まった「書き損

じはがき」を「日本

ユネスコ協会連

盟」に送り、募金と

して使ってもらい

ます。 

１枚６３円の書き損

じはがきが、交換手数

料を除く５３円の募金

になります。募金は、

ユネスコの「世界寺子屋運動」に使われます。

例えば、アフガニスタン・ネパール・カンボジ

ア・ミャンマーで、戦争・紛争で学びの場や機

会を奪われた子ども達への支援に使われてい

ます。 

『すべての人が公平に教育の機会を得られ

るように、無償で学ぶ機会を応援する活動』で

す。 

５年生が学習発表会で紹介したＳＤＧs の取

組にもつながります。 

 

児童会新執行部が決まりました 

 ２月１日に児童会役員認証式を行い、Ｒ６年度

児童会執行部の皆さんに認証状を渡しました。 

 執行部に決まった９人は、４・５年生の各学年

で立候補を募り、学年のみんなから「この人にな

ら任せられる」と推薦・承認されました。 

会長 ５年 〇〇 〇〇さん 

副会長 ５年 〇〇 〇〇さん 

４年 〇〇 〇〇さん 

議長 ５年 〇〇 〇〇さん 

副議長 ４年 〇〇 〇〇さん 

書記 ５年 〇〇 〇〇さん 

執行 

委員 

５年 〇〇 〇〇さん 

５年 〇〇 〇〇さん 

４年 〇〇 〇〇さん 

 

 式では、代表して〇〇〇〇さんが「花泉小学校

の良さは、みんなが元気で楽しく生活していると

ころ。でも、言葉づかいや廊下の歩き方は直した

い。９人で工夫して、よりよい花泉小学校を目指

して頑張りたい。」と話してくれました。 

 

 暦は新しい季節を迎え、春となりました。学校

も、新しい春に向けて動き始めています。 


